EXPTE. D- 3591 /14-15





PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires,

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo las VIIIª Jornadas de Sociología de la Universidad Nacional de La Plata teniendo como tema principal: "El Vapor del Diablo. Sociedad, trabajo y ambiente en los márgenes del capitalismo en los siglos XX y XXI". Las mismas tendrán lugar en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de la Universidad Nacional de La Plata como los días 3, 4 y 5 de diciembre del 2014.

Diputado Pola: Rs. As.





FUNDAMENTOS

Estas Jornadas VIIIª de Sociología de la Universidad Nacional de La Plata tienen su origen a principio del año 2000, realizándose con una periodicidad bianual a partir de 2008. En su primera edición las ponencias alcanzaron más de 80 trabajos, distribuidas en 13 mesas temáticas. Luego con los años las Jornadas han crecido, llegando en la última edición del 2012 a contar con más de 700 ponencias, esta vez distribuidas en 41 mesas temáticas, en las que tomaron parte activa más de 1.500 participantes sólo en carácter de coordinadores, comentaristas y ponentes, esto claro sin contar el público asistente. En las Jornadas anteriores han participado investigadores de diversas universidades del país pública y privadas, como también de otros países latinoamericanos: Bolivia, Perú, Colombia y México, Brasil, Uruguay y de Chile.

Las Jornadas están orientadas a promover y consolidar un lugar de reflexión y difusión de la investigación de las ciencias sociales y de la sociología, impulsando el intercambio entre docentes, investigadores y estudiantes de la Universidad Nacional de La Plata con otros espacios académicos y científicos sociales pertenecientes a otras universidades y centros de investigación, nacionales y extranjeros.

En estos tres días de "convivencia" académica, igual que en las otras Jornadas, se tratará de promover investigaciones generadas en el campo de la disciplina sociológica y de perspectivas interdisciplinarias que abordan lo social y las ciencias sociales en nuestro país. Entre las mesas de trabajo y los temas vale resaltar las siguientes: "Articulación entre territorios periféricos y centrales"; "Análisis de actividades productivas marginales en distintas escalas"; "Políticas públicas de centralización y descentralización"; "Dinámica rural-urbana"; "Trabajo rural y no rural, trabajo asalariado y no asalariado"; "Condiciones laborales y ambiente de trabajo"; "Campesinado y agricultura familiar"; "Conflictos ambientales, procesos de urbanización, frontera agrícola, sojización".

Finalmente cabe destacar lo interesante, lo enriquecedor que tiene de por si este encuentro de propuestas, de investigaciones tanto que en estos últimos años las Jornadas de Sociología de la UNLP se han constituido en un evento académico de trascendencia y concurrencia en el campo de las ciencias sociales en nuestro país, que convoca de manera periódica a cientos de investigadores y estudiantes nacionales y del extranjero.

JULIO LEDESMA
Diputado
Bloque Frente Renovador
H.C. Diputados Pola. Bs. As.





Por los motivos expuestos, solicito a las Señoras y los Señores Legisladores acompañar con el voto afirmativo en el presente Proyecto de Declaración.

JULIO LEDESMA Diputado Bloque Frente Renovador H.C. Diputados Pcia, Bs. As.

